

コミしんまっやま

第一七号（平成二八年三月一六日発行）

発行：松山地区コミュニティ振興会連絡協議会

住所：酒田市相沢字鶴牧五六番地

電話：〇二三四（六二）二九三三

平成27年度を振り返って

松山地区コミュニティ振興会連絡協議会

会長 池田 重悦

南部コミュニティ齋藤勝会長か

ら引き継ぎ、コミュニティ振興会関係機関の協力のもと、市民体育祭、視察研修、市巡回駅伝を事業計画実施いたしました。

第43回市民体育祭は各コミュニティ振興会から種目別に選抜し、それぞれに一生懸命精一杯の力を発揮いただきましたが17位と昨年14位を下回りました。10回目の参加になります。市民体育祭に向けての組織力がなく毎年選手選考には困難を極め今後課題を残しました。

旧酒田市・平田・八幡地区ではスポーツ振興会が組織され体育関係は酒田市の受け皿になっております。

しかし、現在松山地区の体育振興を推進する組織はなく今後のスポーツ振興が危惧されます。また、松山地区

コミ振連が代わって市民体育祭・市巡回駅伝等事業を行っています。今後のスポーツ振興まで推進するには、組織が違うように推察されます。

第10回酒田市巡回駅伝大会が11月5日開催され前半4位、後半6位で全体5位の成績を収めました。選手並びに関係者の皆様には感謝申し上げます。これも、松山陸上クラブにお願ひし出場いただいているところですよ。

今後酒田市巡回駅伝大会等に参加すべき大会と位置づける事業の場合は予算処置も脆弱で組織力と資金面の強化が望まれます。

視察研修会は11月27日 宮城

県蔵王町ふるさと文化会館（ございんホール）にて、生涯学習の推進や芸術文化の振興等研修いたしました。ここは、公民館、図書館そして文化ホール機能を持った複合施設。

地区公民館の事業推進に関しては下記の2点が特徴ありました。

1 主体は地区公民館部員や地域の人たち。担当職員は手伝いに徹する。

2 地域には地域の特徴があり、それを考慮した運営形態を推し進める。

小学校3校統合後の活用も視野に施設の運用も期待したいと思えます。

平成27年度コミュニティ振興会でも数多くの事業を展開しながら、コミュニティ振興会でも数多くの事業を展開しながら、コミ振連の事業に参加いただきありがとうございました。



【視察研修】

蔵王町ふるさと文化会館「ございんホール」公民館、駐車場 227 台、楽屋つき多目的ホール（455 席）、図書館、スタジオ、創作の部屋・・・いろいろ



【視察研修】廃校活用の「森のピザ工房ルヴォワール」連日盛況の様です。昭和初期に建てられた何処かなつかしさを感ずる木造校舎、旧川崎小学校・腹帯分校を改装したもの。

